

Pratteln, 01.03.2023

3376

Dringliche Resolution: Spende für die Erdbebenopfer in Nordsyrien und in der Ost-/Südosttürkei

Sehr geehrter Gemeinderat

Am 6. Februar 2023 hat sich ein verheerendes Erdbeben in weiten Teilen Nordsyriens und der Ost-/Südosttürkei ereignet, das zu sehr schweren Schäden und leider auch tausenden Todesfällen geführt hat. Auch die gesamte Infrastruktur dieses weitläufigen Gebietes ist zum Teil arg in Mitleidenschaft gezogen worden. Viele Verkehrswege sind zur Zeit direkt nicht passierbar, um rasche Hilfe zu gewährleisten.

Der Einwohnerrat zeigt sich tief betroffen von den Ereignissen aufgrund des verheerenden Erdbebens und ersucht den Gemeinderat, eine Spende an die Erdbebenopfer in Nordsyrien und in der Ost-/Südosttürkei zu ermöglichen.

Als Gemeinde sind wir in der Verantwortung, zu helfen und zu unterstützen, wo wir können. Pratteln ist eine multikulturelle Gemeinde, welche viele Staatsangehörige vor allem aus der Türkei aufweist, welche es ebenso sehr begrüßen würden, sehen zu können, dass ihre Wohngemeinde ebenfalls hilft.

Die Mitunterzeichnenden schlagen daher vor, dass der Gemeinderat eine Spende von CHF. 25'000 an eine zuverlässige Organisation leistet, die direkt an die Erdbebenopfer, bzw. in den Wiederaufbau der Infrastruktur geht. Die finanzielle Hilfe soll aus der vorhandenen Kompetenz des Gemeinderates gesprochen werden.

Wir schlagen dem Gemeinderat vor, diesen Betrag an einer der folgenden Organisationen mit dem Vermerk «Erdbebenhilfe Türkei/Syrien» zu überweisen: u.a. Schweizerisches Rotes Kreuz (SRK), Glückskette Schweiz.

Unsere Spende wird zweifelslos einen wertvollen Beitrag zur Linderung des Leids und zur Unterstützung der betroffenen Gemeinden, Städte, bzw. Bezirke leisten.

Besten Dank für Ihre solidarische Beurteilung.



Bemerkung:

Unterschriften der EinwohnerrätInnen werden bis zum Beginn der Einwohnerratssitzung vom 27.03.2023 eingereicht.